



■ FUNDACIÓN GRÜNENTHAL

La Universidad acoge la XI reunión de expertos sobre ‘Manejo del paciente con dolor’

L.G.

La Cátedra Extraordinaria del Dolor Fundación Grünenthal de la Universidad de Salamanca celebrará a partir del próximo lunes la XI Reunión de expertos sobre el “Manejo del Paciente con Dolor”. Serán dos días de jornadas intensivas con ponencias de expertos de primer orden en el tratamiento y abordaje del dolor y la relación con el enfermo. La novedad de este año es que el encuentro reunirá a especialistas de reconocido prestigio que se enfrentan al tratamiento del dolor y que tienen relación con el enfermo que lo padece.

Para Clemente Muriel, director de la Cátedra Extraordinaria del Dolor Fundación Grünenthal, se trata de aportar una visión general y buscar entre todos soluciones al problema de cómo se está tratando el dolor en España. El objetivo es abordar el tratamiento del dolor desde una perspectiva multidisciplinar, revisando las aportaciones de todas las áreas de salud relacionadas con el paciente con dolor.